



Förderpreis 2025 – Einladung zur Bewerbung

Förderpreis der Stadt Bülach

Die Stadt Bülach vergibt dieses Jahr zum dritten Mal einen Förderpreis. Seit 2021 werden der Kulturpreis und der Förderpreis alternierend vergeben. Mit dem Förderpreis zeichnet der Stadtrat eine Person, Gruppe oder Institution aus, deren neue und junge künstlerische oder kulturvermittelnde Arbeit überzeugt, Entwicklungspotenzial aufweist und somit gefördert werden soll. Der Förderpreis ist mit 4000 Franken dotiert und wird publikumswirksam vergeben.

Mit der Verleihung fördert die Stadt Bülach Kunst- und Kulturschaffende ausschliesslich finanziell. Der Preis beinhaltet keine langfristig ausgerichteten Fördermassnahmen wie beispielsweise Auftritts- oder Ausstellungsmöglichkeiten und Beratung.

Einreichen von Bewerbungen

Es werden neue und junge Personen, Gruppen und Institutionen aus dem kulturellen Bereich und mit Entwicklungspotenzial eingeladen, ihre Bewerbung einzureichen. Ferner können auch konkrete Vorschläge für einen möglichen Preisträger aus der Bevölkerung eingehen. Die Mitglieder der Kulturkommission können ebenfalls Vorschläge einbringen.

- **Start der Bewerbungsfrist:** 7. April 2025
- **Eingabeschluss:** 31. Mai 2025

Rahmenbedingungen

Die Bewerbung oder Vorschläge sind via [Website der Stadt Bülach](#) einzureichen und sollten folgende Punkte abdecken:

- Vorstellung der Person, Gruppe oder Institution
- Bezug zu Bülach aufzeigen
- Entwicklungspotenzial aufzeigen
- Weitere nützliche Informationen und Unterlagen
- Kontaktdaten (E-Mail-Adresse und Telefonnummer)



Beurteilung und Zusage

Die Beurteilung der eingereichten Bewerbungen und die Ermittlung des Förderpreisträgers erfolgt durch die Kulturkommission. Der Stadtrat wird anschliessend auf Antrag der Kulturkommission entscheiden. Die Auswahl wird nicht begründet. Es besteht kein Rechtsanspruch auf eine Zusage.

Rückfragen: Stadt Bülach, Kultur, Maria Colaïemma, Allmendstrasse 6, 8180 Bülach, 044 863 11 29, [E-Mail](#) (Arbeitstage Montag bis Donnerstag, jeweils bis 15.30 Uhr)